



FCC CONSTRUIRÁ UNA DEPURADORA EN ZARAGOZA, POR 92 MILLONES DE EUROS

Madrid, 13 de febrero de 2008. El Gobierno de Aragón ha adjudicado a Aqualia, filial de FCC especialista en gestión integral del agua, el contrato para el proyecto, construcción y explotación, por un período de 20 años, de la estación depuradora de aguas residuales (EDAR) de Utebo, en Zaragoza. La adjudicación supone una cartera de negocio superior a los 92 millones de euros.

La EDAR tendrá una capacidad de tratamiento de 40.000 m³ de agua al día y dará servicio a más de 133.000 habitantes de siete municipios, entre ellos, varias zonas de la capital. En concreto, se verán beneficiados las localidades de Utebo, Casetas, Penseque, Garrapinillos, Torres de Berrellén, Sobradiel y La Joyosa. El contrato incluye la ejecución de un amplio programa de inversiones por valor de más de 28 millones de euros.

El nuevo contrato se sitúa en el marco del Plan Especial de Depuración (PED) puesto en marcha por el Gobierno de Aragón en 2004. Aqualia ya obtuvo en 2006, dentro de este Plan, la redacción del proyecto y construcción de otras 13 depuradoras de aguas residuales y sus colectores en diversos municipios de la provincia de Teruel y su posterior explotación, durante un período de 20 años.

Mediante este proyecto, el Gobierno de Aragón tratará las aguas de los núcleos con población superior a los 1.000 habitantes, lo que supone que, entre el 60 y el 90% de las aguas residuales de la región serán depuradas. Este ambicioso Plan, que actualmente está siendo estudiado por la OCDE, como un claro ejemplo entre participación pública y privada, contempla la construcción de 132 estaciones y más de 40 colectores, lo que beneficiará una población equivalente superior a los 600.000 habitantes. Este Plan sitúa a Aragón en la vanguardia del cumplimiento de las Directivas Europeas que fijan para 2015 la obligación de depurar todas las aguas residuales.

Aqualia está presente en más de 850 municipios en todo el mundo y atiende a una población superior a los 23.000.000 habitantes. En el exterior trabaja en Italia, Portugal, Argelia, República Checa, Polonia, México y China. Como reconocimiento a esta fuerte expansión internacional, a su afán de liderazgo y al compromiso que adquiere con los territorios donde presta servicio, en 2007, fue elegida como la *Mejor Compañía de Gestión del Agua* del año en todo el mundo por la prestigiosa revista internacional Global Water Intelligence, un reconocimiento que premia su evolución en los últimos años y su trayectoria internacional.

